

Mexique : la désignation du président du Parquet Spécial pour l'affaire Ayotzinapa sera rendue officielle



Mexico, 21 mars (RHC)- La Commission de la Vérité et d'Accès à la Justice mise en place par le gouvernement du Mexique a entamé aujourd'hui la réunion d'analyse afin de choisir le président du Parquet Spécial de l'Affaire Ayotzinapa.

Le 26 septembre 2014, 43 jeunes normaliens ont disparu dans la ville d'Iguala, dans l'État de Guerrero. Depuis lors, les enquêtes menées sous les gouvernements précédents n'ont pas contribué à faire la lumière sur les faits.

Selon le président de la Commission, Alejandro Encinas, ses membres étudieront aujourd'hui et demain les propositions y compris les initiatives pour les visites et les travaux des spécialistes qui forment le Groupe Interdisciplinaire d'Experts Indépendants.

Il a également signalé qu'ils ont déjà une feuille de route pour le travail du Mécanisme Spécial de Suivi Renforcé et qu'il s'agit d'une nouvelle étape d'assistance technique internationale pour la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme.

La création du Parquet Spécial de l'affaire Ayotzinapa fait partie de l'engagement pris par le président Andrés Manuel López Obrador envers les proches des 43 normaliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186404-mexique-la-designation-du-president-du-parquet-special-pour-laffaire-ayotzinapa-sera-rendue-officielle>



Radio Habana Cuba